








今回の茂木大会ではタイムが中々出ず
タイムトライアルでは苦しい中なんとか 9番手タイムでした。
第 9戦の予選ではスピードが足りず 11位に落ちてしまい
決勝では１つ順位を上げ 10 位でフィニッシュでした。
第 10 戦の予選ではセットを変更し臨んだのですが
うまく噛み合わず 15 位ゴール、決勝では大幅にセットを変更したが
症状を改善することが出来ずに17 位ゴールという結果で
終わってしまいました。
この 1年間でタイヤマネージメントにも自信が付き、
たくさん事が学べたと感じ取ることが出来ました。
1年間応援ありがとうございました。

今回の茂木大会で、課題だったTTでの位置取りは
悪くはなかったです。しかし、その後のレースでは視野が狭く、
もうちょっと冷静にレースをしなければいけなかったです。
なので、来年はこのオフシーズンでレベルアップをして、
トップレベルで争って行きたいと思います。
今年、1年間の応援ありがとうございました！

今年最後のレースをあまり良い形で終える事が出来ずとても
悔しく思います。シーズンが終わり今年色 と々課題が出た事を
しっかり分析して、来シーズン更にチームを強くする為に今から
準備して行きたいと強く思います。今シーズンもたくさんの方々に
応援して下さった事を心より感謝致します。
また毎年変わらぬご支援とご協力して下さった
企業様にも大変感謝申し上げます。


